



# HIJOS DE VÍCTIMAS DE DICTADURA RECHAZAN MESA DE UNIDAD

Plantean que no apoyarán instancias que buscan limpiar imagen de las Fuerzas Armadas bajo impunidad.

Un rotundo rechazo obtuvieron de parte de los hijos de víctimas del gobierno militar las declaraciones vertidas por el general (r) Rafael Villarroel, quien los invitó a participar en la creación de una "mesa de unidad" con hijos de uniformados asesinados en ese período.

Tanto Tucapel Jiménez Fuentes como Manuel Guerrero Antequera, José Manuel Parada y Roberto Cifuentes -este último hijo del cabo segundo de la Marina Teodosio Cifuentes, torturado en 1973 por su oposición a la intervención de las Fuerzas Armadas en el golpe de Estado- manifestaron su negativa e indignación frente a los dichos del presidente del Movimiento Chile Mi Patria, que agrupa a uniformados en retiro de las instituciones castrenses.

Según los familiares de víctimas de la dictadura, las expresiones de Villarroel se basan sólo en la dis-

posición manifestada por Jiménez y Guerrero en un programa de televisión para participar en esta eventual instancia. Sin embargo, el militar entregó ahora una versión diferente del objetivo de esta mesa, aseguraron.

"El fin de semana salió esto de que la posible mesa (...) podía demostrar la inocencia de las Fuerzas Armadas, entonces eso a nosotros no nos pareció correcto, yo por lo menos no me voy a prestar para limpiar la imagen de las Fuerzas Armadas, menos aún sabiendo que está demostrado que el Ejército de Chile desde su ex comandante en jefe, cuatro generales (r), todo el alto mando, la Dina y suboficiales fueron los que



Marco Llanos

Los hijos de los asesinados Manuel Guerrero y Tucapel Jiménez, sindicados por el general (r) Villarroel como partícipes de la mesa de unidad, negaron esa posibilidad.

asesinaron a mi padre", declaró el hijo del asesinado dirigente gremial, Tucapel Jiménez Alfaro.

Manuel Guerrero también dijo estar sorprendido: "Es absolutamente falso, que yo jamás podría prestarme a una instancia de ese tipo (...). Yo jamás podría prestar mi nombre y a través del mío la memoria de mi padre asesinado, para una operación de impunidad".

Jiménez agregó: "Nosotros estamos dispuestos a sentarnos con cualquier persona que esté dispuesta a escuchar nuestro testimonio, si son ellos (los hijos de militares asesinados) a compartir el dolor, pero yo no voy a transar en mi idea de que la reconciliación nacional se consigue en base a la verdad y justicia, sin impunidad y sin indulto", declaró.

En tanto el general (r) Rafael Villarroel prefirió no opinar de la postura de Jiménez y Guerrero y aclaró que "hay que esperar".